



IVD und GIH kooperieren für noch bessere Beratung: Energetische Sanierung von Immobilien voranbringen

Im Berufsalltag von Maklern und Verwaltern spielt die Energieeffizienz von Gebäuden eine zunehmende Rolle. Ob beim Verkauf oder Kauf einer Immobilie oder bei der Vermietung: Durch die wachsenden gesetzlichen Anforderungen an die Gebäudehülle, die Versorgung mit erneuerbaren Energien, die neuen Pflichten durch das Gebäudeenergiegesetz oder die Klimaschutz-Ziele im Allgemeinen kommen immer mehr Fragen auf. Besonders für die energetische Sanierung im Gebäudebestand brauchen Eigentümer und Kaufinteressierte eine umfassende Beratung, um die richtigen Investitionsentscheidungen auf verlässlicher Basis treffen zu können.

Der Immobilienverband Deutschland IVD kooperiert daher mit dem Energieberaternverband GIH um seinen Mitgliedsunternehmen ein umfassendes Netzwerk an Experten für energetische Fragen zu erschließen. „Eigentümer und Kaufinteressierte können dadurch auch zu energetischen Fragen noch leichter qualitativ und vollumfänglich beraten werden“, sagt IVD-Vizepräsident Markus Jugan. „Makler, Verwalter und Energieberatende arbeiten heute oft Hand in Hand, um den Erwartungen der Marktteilnehmer gerecht zu werden. Unsere Kooperation ist eine wichtige Voraussetzung dafür, die energetische Sanierung von Immobilien voranzubringen und die Klimaschutz-Ziele im Gebäudesektor zu erreichen.“

Stefan Bolln, Bundesvorsitzender des GIH, sieht in der gemeinsamen Arbeit einen großen Gewinn für alle Beteiligten: „Mit der Kooperation können wir Eigentümern und Kaufinteressierten den direkten Draht zu qualifizierten Energieeffizienz-Experten anbieten. Die energetische Sanierung rückt derzeit immer weiter in den Fokus. Wir merken auch, dass die Akzeptanz für nachhaltige Gebäude in der Bevölkerung zunimmt und unsere Fachkräfte zunehmend gefragt sind.“

Der Immobilienverband Deutschland IVD vereint 6.200 mittelständische Immobilienunternehmen – vor allem der immobilienwirtschaftlichen Beratungs- und Dienstleistungsberufe. Der GIH Bundesverband besteht aus 4.600 unabhängigen Energieberatern. Nähere Informationen zur energetischen Sanierung und zu den kooperierenden Verbänden erhalten Interessierte auf www.ivd.net und www.gih.de.